

Danrem 084/BJ Mengikuti Penutupan Renovasi Rutilahu di Gresik

Achmad Sarjono - JATIM.JOURNALIST.ID

Sep 7, 2023 - 22:57



GRESIK - Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. mengikuti penutupan Renovasi Rutilahu secara Virtual di Desa Sukomulyo, Kecamatan Manyar, Kabupaten Gresik pada hari Kamis (7/9/2023).

Acara penutupan secara serentak dihadiri oleh Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. dan Gubernur Jawa Timur yang diwakili Kepala Dinas Perumahan Rakyat, Kawasan Permukiman dan Cipta Karya Provinsi Jawa Timur I Nyoman

Gunadi, S.T., M.T. yang dilaksanakan terpusat di wilayah Kodim 0815/Mojokerto.

Program Renovasi Rutilahu merupakan wujud kepedulian TNI AD dalam memberikan bantuan kepada masyarakat untuk merenovasi rumah masyarakat yang tidak layak huni menjadi rumah tinggal yang layak huni, dan pelaksanaannya bersinergi dengan pemerintah Provinsi Jawa Timur.

Ibu Rofi'atun salah satu warga yang menerima program ini tidak menyangka rumahnya akan mendapat bantuan perbaikan dari TNI AD dan pemerintah Provinsi Jawa Timur terlihat sangat bersyukur dan senang. Hal tersebut bukan tanpa alasan karena kondisi sebelum direnovasi rumah tersebut sangat memprihatinkan.

"Terima kasih bapak TNI yang peduli kepada kami rakyat kecil. Sebenarnya sudah lama kami ingin memperbaiki rumah kami ini, tetapi kami tidak ada kemampuan. Al-Hamdulillah berkat bapak-bapak TNI impian kami sekarang dapat terwujud", ungkap Rofi'atun.

Sementara Danrem 084/BJ usai mengikuti acara penutupan kepada awak media mengatakan, "Terima kasih kepada para Dandim jajaran Korem 084/BJ yang mendapat kepercayaan melaksanakan program Rutilahu ini dan telah bekerja keras untuk menyelesaikannya, sehingga mendapatkan hasil yang optimal. Program Renovasi Rutilahu ini adalah bantuan dari pemerintah Provinsi Jawa Timur yang bekerja sama dengan Kodam V/Brw sebagai upaya membantu kesulitan masyarakat. Mudah-mudahan apa yang telah kita kerjakan ini memberikan nilai manfaat kepada masyarakat", kata Brigjen TNI Terry.

"Untuk di wilayah Korem 084/BJ ada 2 Kodim yang melaksanakan program Renovasi Rutilahu saat ini, yaitu Kodim 0816/Sidoarjo dan Kodim 0817/Gresik. Al-Hamdulillah seluruhnya sudah mencapai 100 %", pungkasnya. (Penrem084)